

JUSTICIA

ÚLTIMO MINUTO: Ecopetrol confirmó atentado a la infraestructura petrolera de Barrancabermeja

Por: Camilo Silvera

octubre 30, 2024, 6:42 AM — 1 minuto de lectura



Envíanos tu denuncia o noticia



Resumen Versión Beta

Ecopetrol condenó un atentado en el campo La Cira Infantas en Barrancabermeja, que dañó el oleoducto causando un derrame ambiental y preocupación en la comunidad. La emergencia está siendo atendida y la Fuerza Pública investiga el incidente.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

Espacio publicitario disponible

Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. Consulta nuestra nuevas tarifas.

[Conocer tarifas](#)

+ Google Noticias

+ Canal WhatsApp

Ecopetrol rechazó hace pocos minutos el atentado a la infraestructura petrolera en el campo La Cira Infantas, en Barrancabermeja.

El hecho se registró en la madrugada de hoy miércoles 30 de octubre el sector de la Carrilera, vereda Planta Nueva del corregimiento El Centro de Barrancabermeja afectando el oleoducto que transporta crudo desde el corregimiento El Centro a la refinería de Barrancabermeja del campo de producción La Cira Infantas.

“Ecopetrol rechaza enfáticamente este atentado que no afectó a personas, pero sí provocó daño ambiental por la pérdida de contención de los fluidos derramados, e incertidumbre en las comunidades aledañas a las operaciones de Ecopetrol”, indicó un vocero de la estatal petrolera.

En este momento la brigada de atención de emergencias ambientales se encuentra en la zona atendiendo la situación. La Fuerza Pública investiga en sitio los hechos para determinar las causas del evento.

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos

Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Relacionada





JUSTICIA

A 'Totono' lo mataron a tiros en el barrio Pío XII

En Bucaramanga, un hombre cuya identidad aún no ha sido confirmada, falleció tras ser atacado a tiros en el barrio Pío XII. El hecho ocurrió en la calle 31 con carrera 5, donde las autoridades encontraron al hombre gravemente herido. Fue trasladado de inmediato al Hospital Universitario, pero lamentablemente llegó

Por: Andrés Quijano

octubre 30, 2024 PÚBLICO



JUSTICIA

Habitantes de calle se habrían tomado un parque para vivir en San Gil

La comunidad de Santander en San Gil está preocupada por la invasión de habitantes de calle en el recién renovado parque Santander. Piden a las autoridades mejorar la seguridad y vigilancia para que sea un espacio seguro y disfrutable.

Por: Andrés Quijano

octubre 30, 2024 PÚBLICO



JUSTICIA

Habitantes de Real de Minas en alerta por aumento de atracos

La tranquilidad en el barrio Mutis de la Ciudadela Real de Minas, en Bucaramanga, se ha visto afectada por un aumento en los robos a personas y viviendas en los últimos días, generando preocupación y temor entre sus aproximadamente 120,000 habitantes. Los residentes denuncian que los delincuentes han cometido

Por: Andrés Quijano

octubre 30, 2024 PÚBLICO



AI ASSISTANTJUSTICIA

Estación de Policía Hospital Psiquiátrico en alerta por brotes de varicela

La Secretaría de Salud de Bucaramanga declaró alerta epidemiológica por brotes de varicela en la estación de Policía Centro y Hospital Psiquiátrico San Camilo. Se implementaron medidas de aislamiento y vigilancia, monitoreando por 42 días a los expuestos para prevenir la propagación del virus.

Por: Andrés Quijano

octubre 30, 2024 PÚBLICO

Más reciente



DEPORTES

Juan Jacobo Mantilla presente en Bolivarianos del Bicentenario

En la nómina del patinaje de Colombia. Los Juegos Bolivarianos del Bicentenario 2024 son una edición especial, que se realiza en el marco de la conmemoración de los 200 años de la Batalla de Ayacucho. Se desarrollarán del 28 de noviembre al 8 de diciembre con la participación de más

Por: Alvaro Angarita

octubre 30, 2024 PÚBLICO



ECONOMIA

Bucaramanga se llena de sabor y emprendimientos

Durante cinco días "Apoya lo Local" se reactiva con fuerza. En medio de un ambiente festivo y una oferta variada, estos días prometen ser una celebración del talento, la cultura y la gastronomía que hacen de Bucaramanga un lugar especial. La capital santandereana se alista para vivir un cierre de

Por: Danilo Pérez

octubre 30, 2024 PÚBLICO



BUGARAMANGA

Alerta en Bucaramanga por presencia de brote de varicela

Secretaría de Salud intensifica medidas en todo el municipio. La petición para la comunidad de Bucaramanga es estar alerta y actuar con responsabilidad. La prevención es una tarea conjunta que requiere la participación activa de todos para garantizar la salud y el bienestar. La Secretaría de Salud y Ambiente

Por: Danilo Pérez

octubre 30, 2024 PÚBLICO



REGIÓN

Nuevos viveros para el futuro verde de Santander

La Secretaría Ambiental de Santander ha dado a conocer su ambicioso plan de reforestación, que incluye la construcción de cuatro viveros departamentales en los municipios de Vélez, Guaca, Floridablanca y Barrancabermeja. La iniciativa, que comenzará en noviembre, busca fortalecer los esfuerzos de conservación y restauración de ecosistemas en la región,

Por: Wendy López

octubre 30, 2024 PÚBLICO

EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2024 Diario El Frente una marca de Periodicos y Publicaciones S.A.S - Publicado con [Ghost](#)